Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 73 m2
Référence 2023-1 ter
Prix 585 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

// nice - wilson // entre la place wilson et la coulé verte, dans un bel immeuble
nigois avec ascenseur, en dernier étage, venez Découvrir ce superbe appartement
d'environ 73,13m2 habitables magnifiquement rénové et parfaitement au calme. Il
se compose d'une superbe piece de vie aux volumes généreux (4 Metres de
hauteur sous plafond) avec jolie cuisine ouverte et équipé, une grande chambre
avec espace bureau avec son dressing et sa salle d'eau attenante. A I'étage une
charmante chambre avec verriere et salle d'eau moderne. Toilettes séparées,

nombreux rangements, climatisation réversible ...

// nice - wilson //between place wilson and coulé verte, in a beautiful nice building
with elevator, on the top floor, come and discover this superb apartment of
approximately 73m2 of living space, magnificently renovated and perfectly quiet. It
consists of a superb living room with generous volumes (4 meters high ceilings)
with a pretty open and equipped kitchen, a large bedroom with office space with its
dressing room and adjoining bathroom. Upstairs, a charming bedroom with glass
roof and modern bathroom. Separate toilet, plenty of storage space, built-in

reversible air conditioning. Sold ...

MAISON CINO REAL ESTATE
4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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